

Jelang Nataru, Dandim 0714/Salatiga Bersama Forkopimda Kota Salatiga Cek Kesiapan Sejumlah Gereja

Agung widodo - SALATIGA.WARTAMILITER.COM

Dec 23, 2022 - 22:30



Komandan Kodim 0714/ Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si Bersama Forkopimda Kota Salatiga Mendatangi Sejumlah Gereja, Dan Mengecek Kesiapan Sejumlah Gereja Serta Meninjau Prokes covid-19 di Tempat Ibadah Umat Nasrani, Kota Salatiga, Jawa Tengah,

SALATIGA- Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (NATARU) 2022-2023, Komandan Kodim 0714/ Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si bersama Penjabat Wali Kota Salatiga Drs Sinoeng Noegroho Rachmadi, MM, Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana dan segenap jajaran Forkopimda Kota Salatiga mendatangi sejumlah gereja, dan mengecek kesiapan sejumlah gereja serta meninjau penerapan protokol kesehatan di tempat ibadah umat Nasrani, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (22/12/2022).

Dandim beserta rombongan tiba di GKJ 55 Jl Diponegoro Kota Salatiga dan

sejumlah Gereja yang dipantau langsung antara lain Gereja St. Paulus Miki, GBI Bethel, serta Mako Yonmek 411/ PDW/6/2 /Kostrad untuk mengecek lokasi Ibadah Natal bersama.

Dandim menegaskan sesuai dengan UU TNI No.34 tahun 2004, tentang perbantuan pada pemerintah daerah dan kepolisian dalam menjaga stabilitas dan kondusifitas wilayah. Dirinya menegaskan bahwa TNI Khususnya jajaran Kodim 0714/Salatiga selalu siap memback-up Pemerintah Kota Salatiga dan Polres Salatiga dalam menjaga keamanan serta kondusifitas Kota Salatiga menjelang Nataru.



"Kodim 0714/Salatiga bersama Polres Salatiga berkomitmen untuk menjaga wilayah Kota Salatiga, tetap aman dan kondusif, terutama menjelang perayaan Natal dan tahun baru," tegasnya.

Dandim menambahkan kegiatan ini akan terus dilaksanakan secara kontinue di beberapa Gereja sampai dengan perayaan Natal nanti.

"Kami juga akan mengecek penerapan prokes covid-19 dan protap pengamanan, agar pelaksanaan ibadah berlangsung aman dan nyaman, dan warga masyarakat bisa melaksanakan ibadah dengan tenang," imbuhnya.

Polres Salatiga mendirikan pos pengamanan maupun pos cek poin di sejumlah Gereja, yang ada di Kota Salatiga. Yang nantinya pengamanan akan dilaksanakan dari anggota TNI, Kepolisian dan Instansi terkait.

Editor : JIS Agung

Sumber : Yudha27/Pendim0714